

# Bei euch aber soll es nicht so sein

## Christliche Gemeinde und die Machtfrage

**Donnerstag, 12.03.2020,  
19.00 - 21.00 Uhr**

Seit je her stehen Menschen vor der Frage, wie sie sich Macht gegenüber verhalten sollen. Muss man sich in vorgegebene Machtstrukturen einfügen? Oder müssen sich gerade Christen dagegen positionieren und aus einer solchen Welt aussteigen? Die markianische Gemeinde lebt in den Machtstrukturen des römischen Reiches, die unter Kaiser Vespasian weiter intensiviert werden. Eine Reaktion wird geradezu herausgefordert.

Dr. Heinz Blatz blickt auf die Zeitumstände des Markusevangeliums und zeigt auf, wie es versucht, sich zur römisch propagierten Machtideologie zu positionieren. Dabei werden auch Parallelen zur heutigen Zeit und Anfragen an unsere Lebensweise sichtbar.

*Gemeinsam mit dem Evangelischen Bildungswerk.*

### **Leitung**

Dr. Heinz Blatz, Lehrstuhl für Neues Testament an der  
Uni Paderborn

### **Ort:**

+plus.punkt (ehem. Dekanatszentrum), Schultesstraße 21

### **Teilnahmebeitrag:**

5,00 Euro

*Für diese Veranstaltung ist keine Anmeldung nötig.*



Bild: Uta Herbert, pixelio

**Themen**  
für Sie

Schultesstraße 21 | 97421 Schweinfurt  
Telefon 09721 702531  
E-Mail: keb-schweinfurt@bistum-wuerzburg.de